

# Proyecto Modern Prócer

## Lineamiento general

SALUD	ESTRATEGIA	EDUCACIÓN
<b>Las tres son parte de lo mismo.</b>		
Que en general no falten medicinas.	La comunicación clara es esencial (que la gente entienda el proyecto).	Nadie obligará ninguna religión, pero corresponde que la gente pueda escuchar el Evangelio del Señor Jesucristo.
Carbón activado.	Buenos ejércitos.	Unir a la humanidad, enseñando los roles según el género, y haciendo que las cosas funcionen.
Hemodiálisis.	Purgar los medios de comunicación masivos.	Dar a conocer los estándares morales a los que apuntar.
Flebotomías o sangrías (en caso de que falte hemodiálisis).	Purgar la sociedad correctamente.	Enseñar la verdadera educación sexual.
Reactivadores de la acetilcolinesterasa.	Hacer la guerra vertical tanto como sea posible.	Hacer llegar las tecnologías ya descubiertas que mejorarán la calidad de vida.
Evitar los ácidos grasos poliinsaturados.	Traer paz y orden (entendiendo que siempre habrá más guerra adelante).	Dejar el camino libre para poder avanzar sin restricciones.

**Basado en:**

Proyecto Modern Prócer **¡AHORA!**

Y los artículos de [modernprocer.com](http://modernprocer.com)



## **SALUD**

### Que en general no falten medicinas

La gente se acostumbró a tomar algunos medicamentos que si llegaren a faltar, podrían descompensar a muchas personas, haciendo que incluso pierdan la vida.

### Carbón activado

Sería necesario para prevenir y frenar algunas crisis maníacas producidas por toxinas en el sistema gastrointestinal.

También sería útil en algunos casos de envenenamiento agudo, de tomarse a tiempo.

### Hemodiálisis

La panacea de un montón de enfermedades crónicas. Solía estar a cargo de los "nefrólogos", ahora muchos médicos se van a tener que reinventar en base a ella.

Hay que priorizar a los que más la necesiten. Y que no falte.

### Flebotomías o sangrías

(En caso de que falte hemodiálisis). Sería mejor perder un poco de sangre, de a poco, en lugar de que se estén acumulando los venenos. Se deben respetar los tiempos y las formas.

### Reactivadores de la acetilcolinesterasa

No solo que mucha gente puede tener los inhibidores irreversibles de la acetilcolinesterasa alojados en su tejido adiposo para más tarde, sino que en el contexto de guerra, siempre se usaron como armas biológicas. Los antídotos siempre serán los reactivadores.

### Evitar los ácidos grasos poliinsaturados

Éstos son los que hicieron a la gente gorda en primer lugar. Los aceites raros no se deberían usar. Que nos quedemos con el verdadero aceite de oliva, la manteca, el aceite de coco, o cualquier cosa que sea apta para el cuerpo. No repitamos los errores del pasado.

## **ESTRATEGIA**

### La comunicación clara es esencial

(Que la gente entienda el proyecto). Esto marcaría la diferencia desde el principio. Iremos con empatía, pero sin tolerar a aquellos que disfrutaban hacer daño, o que no quieran aceptar decencia.

Empatía con el prójimo, como si fuera uno mismo. Pero ejecución para los psicópatas.

### Buenos ejércitos

El servicio militar es obligatorio para el hombre, siempre lo fue.

Asegurar provisiones para la gente es tan importante como luchar contra el enemigo.

### Purgar los medios de comunicación masivos

Éstos le han hecho la guerra psicológica a la gente, le condicionaron el pensamiento, y ahora tienen que pagar.

Parte de la comunicación clara es que no se estén diciendo mentiras.

No paga ningún inocente, y no se escapa ningún psicópata.

Una purga se debe hacer con cuidado.

### Purgar la sociedad correctamente

Como ya se dijo. Esto es el bien contra el mal, que nunca se olvide.

No hay lugar para racismo o divisiones estúpidas.

### Hacer la guerra vertical tanto como sea posible

Esencial.

"Hiere al pastor, y serán dispersadas las ovejas."

### Traer paz y orden

Este es nuestro objetivo más importante. Se asegurará mediante alianzas inteligentes y autosuficiencia.

Entendiendo que siempre habrá más guerra adelante.

## EDUCACIÓN

Nadie obligará ninguna religión, pero corresponde que la gente pueda escuchar el Evangelio del Señor Jesucristo

Ya que un cristiano ha hecho esto, por favor, permitamos el espacio para presentar las buenas noticias de la salvación, hechas posibles mediante el sacrificio de Jesucristo en la cruz. Muchas gracias.

Unir a la humanidad, enseñando los roles según el género, y haciendo que las cosas funcionen

Uno de los mayores daños que vimos en el pasado fueron nuestras divisiones, todo basado sobre la falta de conocimiento.

Entendiendo cómo las cosas naturalmente funcionan, llevan a convencer por sus resultados. Todos queremos ser felices, dejemos que la naturaleza, y ¿por qué no? ¿La Palabra de Dios nos enseñe?

Dar a conocer los estándares morales a los que apuntar

Apuntar es suficiente. Cualquiera puede caer, especialmente al principio. Lo que tenemos que hacer es ayudarnos el uno al otro.

Queremos primeramente evitar la inmoralidad sexual, dejando el sexo para el matrimonio. Obviamente desechando toda pornografía o masturbación.

Con el tiempo, la gente naturalmente entenderá el por qué del código de vestimenta. Solamente que no nos vayamos a extremos. Sentido común.

Enseñar la verdadera educación sexual

Esto se suma a lo que ya se dijo, el sexo es para el matrimonio. El matrimonio es una relación a largo plazo, como debe ser. Así como a nadie le gustaría tener una hija o una hermana que haga mala vida, así uno no debería faltarles el respeto a las mujeres del prójimo.

Acerca del sexo, que se tenga tanto como la pareja quiera, no nos pongamos místicos. Y algo muy importante es que el hombre seriamente considere practicar la retención de semen. Siempre será la decisión inteligente. Así es como no son necesarios los "anticonceptivos", porque nunca lo fueron.

Hacer llegar las tecnologías ya descubiertas que mejorarán la calidad de vida

Como escribí en el libro, las energías renovables se descubrieron hace décadas, pero se mantuvieron lejos de la gente por la avaricia y la maldad.

La tecnología se debería usar para hacer la vida más llevadera, para hacer más accesibles los costos, y disfrutarla más.

El agua potable debería ser accesible gratis, los costos de construcción deberían ser baratos, como prácticamente cualquier cosa, accesibles. Las fuentes de energía deberían ser amigables con el medio ambiente, y por naturaleza, gratis.

No nos olvidemos de evitar la brecha tecnológica que se vio tristemente en nuestro pasado, haciendo ahora llegar nuestra ayuda a otros, o recibéndola nosotros, como fuera correcto.

La producción de alimentos nunca se debe mezclar con venenos.

Siempre se debería recordar evitar los extremos. Fue el mal uso de la tecnología lo que nos hizo daño al principio, no la tecnología en sí.

Dejar el camino libre para poder avanzar sin restricciones

En el pasado se dictaban leyes para prevenir problemas, engañando al despistado, cuando se ignoraba lo más importante, la calidad de la gente.

La gente perversa no hace caso de leyes. La gente noble prácticamente no las necesita.

Ésta debería ser la esencia de las regulaciones, simplemente manteniendo buena gente sobre la faz de la Tierra.

La buena jardinería mantiene este mundo caído en una buena forma.

*Guillermo Yacante Afonso.*

*Marzo 2024.*